

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Football: Hazard aurait pu jouer avec les Bleus

ARRIVÉ très jeune au centre de formation de Lille (14 ans), Eden Hazard aurait pu jouer avec l'équipe de France. Il avait d'ailleurs été approché pour revêtir le maillot bleu mais a décidé de décliner, comme il l'a confié sur la chaîne Real Madrid TV.

AFP
Madrid/Espagne

S'IL a quitté très tôt la Belgique pour poursuivre sa formation en France, Eden Hazard n'a pas oublié ses origines au moment de choisir sa sélection. Dans une interview accordée à la chaîne de son club, Real Madrid TV, l'attaquant confie avoir été approché pour porter le maillot de l'équipe de France alors qu'il a rejoint Lille à 14 ans pour y effectuer la fin de sa formation et le début de sa carrière professionnelle.

"J'ai décidé de jouer avec la Belgique. On en a parlé un peu, surtout quand j'ai débuté avec Lille, mais je suis Belge donc j'ai décidé de jouer avec la Belgique", a-t-il déclaré. À 28 ans, l'attaquant compte 104 sélections et 30 buts inscrits avec les Diables Rouges où il avait connu des débuts compliqués. Cela s'est évidemment bien amélioré depuis. Il est capitaine de la sélection

depuis 2015. Il avait grandement participé au parcours historique de la Belgique lors de la dernière Coupe du monde, achevée à la troisième place après une victoire face à l'Angleterre en match de classement.

Le cœur a donc parlé pour l'ancien joueur de Chelsea qui aurait pourtant pu, avec les Bleus, emboîter le pas de son idole de jeunesse, Zinedine Zidane. "Pour n'importe qui dans le football, Zidane est une référence, souligne-t-il. Tout le monde était ému en le voyant jouer. Quand j'étais petit, j'en étais fou, je voyais ses matchs, je voulais voir ce que Zidane faisait sur le terrain, j'aimais tout." Il imite finalement Zizou en jouant, comme lui, au Real Madrid sous les ordres de... Zidane



Eden Hazard a préféré jouer avec la Belgique.

Cri d'alarme de la Fédération allemande contre la violence anti-arbitres

AFP
Berlin/Allemagne

LA Fédération allemande de football (DFB) a lancé mercredi un cri d'alarme contre la montée des violences envers les arbitres dans le monde amateur, après une agression spectaculaire dimanche en Hesse.

"Nous sommes consternés, effarés et frappés par les nombreuses violences, incivilités et attaques contre nos arbitres sur les terrains amateurs", écrivent mercredi les dirigeants de la Fédération allemande dans une lettre ouverte de soutien aux arbitres.

Dimanche, l'arbitre d'un match régional de la région de Francfort a été frappé par un joueur qu'il venait d'expulser: évacué par hélicoptère après avoir perdu connaissance, le directeur de jeu était toujours hospitalisé mercredi.

Avant cet incident, d'autres



Les responsables de la Fédération allemande de football ont décidé d'agir.

violences avaient éclaté sur des terrains berlinois, provoquant le week-end précédent une grève des arbitres de la capitale.

Le club berlinois Friedenauer TSC a notamment attiré l'atten-

tion en annonçant mercredi qu'il allait engager à ses frais un agent de sécurité chargé de protéger les arbitres de ses rencontres.

"L'augmentation de la violence - en particulier contre ce qui

représente l'autorité - est un problème qui touche toute la société. Ça ne signifie cependant pas que nous détournons le regard et laissons la responsabilité au politique", indique d'abord la DFB, avant d'en appeler à l'aide des autorités civiles.

"Les terrains de football ne sont pas des zones de non-droit, souligne la lettre ouverte, les attaques contre les arbitres sont des délits (...) et doivent à ce titre être traitées conformément au code pénal. Notre appel va donc aussi dans cette direction: nous attendons des procureurs et de la police plus de diligence dans les enquêtes lorsque des délits sont commis sur les terrains de football".

80.000 rencontres sont disputées toutes les semaines en Allemagne, toutes tranches d'âge et niveaux confondus, "et 80.000 matches sont arbitrés par un ou une arbitre", note la DFB.

NEVEU FACE À LA PRESSE LUNDI



DANS le cadre des éliminatoires de la Coupe d'Afrique des nations 2021, le Gabon affronte la RDC le 14 novembre prochain à Kinshasa, puis l'Angola, à Franceville, le 17 novembre. Dans cette perspective, le sélectionneur des Panthères, Patrice Neveu, animera, lundi 4 novembre 2019 à 11 heures, une conférence de presse au complexe "Saveur locale", située à la Sablière. Au cours de cette rencontre avec la presse, le technicien français dévoilera la liste des 23 Panthères sélectionnées pour défendre les couleurs nationales lors de ces deux matches. H.N.M.